



元気いっぱい月輪っ子



授業参観



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

3月5日(金)に今年度2回目ながら最後の授業参観を実施いたしました。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を施しながらの参観ということで、5校時の45分間を15分間ずつの3回に分けての入れ替え制、各家庭1名等の制限を設けさせていただきました。また、日頃からの健康管理、体温測定、マスクの着用、教室内での会話を控える等の制限もあり、ご不便をおかけしましたが、実家庭数の8割以上の方の参観をいただき、保護者の皆様の本校教育活動に対する期待と熱い思いを改めて実感しました。その期待に応えるべく、子どもたちとともに「新しい生活様式」に愚直に取り組みながら、全職員一丸となって教育活動に邁進してまいります。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3・11を忘れない

東日本大震災から丁度10年が経った、3月11日(木)の朝に「震災継承集会」を行いました。まずは、震災で亡くなられた方々へ黙祷を捧げました。その後、10年前に勤めていた学校での体験についてお話ししました。頭に物があたっては大きなけがををすると思って、「おしりは出ていてもいいので、頭は必ず机の下に入れるように」と全校放送したこと、全員冷静に行動したことで、天井から物が落ちてきた学級もあったが、誰一人としてけがをする子がいなかったことを話しました。先月13日(土)の大きな地震を体験した子どもたちは、真剣に耳を傾けていました。いざというとき、自分の身を守る行動がとれるよう、継続指導していきます。



卒業式練習

3月23日(火)の卒業式に向けて練習が始まっています。新型コロナウイルス感染症防止対策のため、制限も多く、従来とは違った形での卒業式となりますが、卒業生にとって思い出に残る卒業式とするべく、全職員で知恵を絞って実施方法を模索して来ました。当日は、保護者、教職員、5年生で卒業を心からお祝いしたいと思います。



※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。